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本报11月5日讯(记者 赵
金阳 通讯员 李梦 刘志波

梁爱英) 11月3日-5日，“全
球主题娱乐产业跨国公司圆桌
会”(2017 SATE ASIA)在北
京召开，莱阳白垩纪国家地质
公园作为本次会议推介的两大
项目之一闪耀亮相，在向与会
人员全方位展示莱阳丰富的恐
龙资源和恐龙文化的同时，也
与众多国内外知名主题娱乐企
业进行合作洽谈，旨在打造一
个集“文化、旅游、体验”于一体
的世界级恐龙主题公园。

SATE年度大会是由全球
主题娱乐协会(TEA)于2007年
创办的全球性行业论坛活动品
牌，今年首次在亚洲举办，来自
全球文化娱乐产业领域最具影
响力的30余家跨国公司领袖和
行业专家，以及国内相关政府
部门、企业界、金融界代表共约
180人参加，分享他们的行业见
解和成功经验。
“莱阳市拥有独一无二的恐

龙资源，参加本次年会就是想
借助国际主题娱乐的大舞台展
示莱阳的恐龙文化，期待与国
际知名规划设计和管理运营团
队合作，联手将恐龙这一人类

共同的宝贵遗产开发好、打造
好。”带队参加此次大会的莱阳
市政府相关负责人有着明确的
目标。

从亿万年前穿梭而来的恐
龙与此次大会的主题“文化与
历史的未来：让过去的故事贴
近未来的世代”高度契合，由此

“莱阳恐龙”也成为此次盛会的
高频热词。进入会场大厅首先
映入眼帘的就是“杨氏莱阳龙”
化石骨架。这具从莱阳恐龙博
物馆远道而来的“恐龙”骨架，
震撼了无数中外与会者及首都
市民，尤其吸引着孩子们的目
光，在化石前津津有味地听着
那来自远古时代的恐龙故事。

在会场三楼，还设有“穿越
莱阳白垩纪”展厅，半人高的龙
骨、形态各异的恐龙蛋、翔实丰
富的纪录片介绍……令无数外
国参会者竖起了拇指，纷纷举
起相机与恐龙化石合影。“没想
到中国莱阳也有这么丰富的恐
龙资源，真的很令人震撼。加拿
大拥有的大型恐龙主题公园，
深受孩子们的喜欢。”TEA协会
副总裁克里斯汀·克尔希望莱
阳凭借这种得天独厚的优势，
在未来能建成高规格的大型恐

龙主题公园，为孩子们提供寓
教于乐的游乐场所。

大会期间，莱阳市专门召
开发布会对白垩纪国家地质公
园进行了推介，并与国开金融、
中铁集团、棕榈集团、好莱坞
(中国)、美国康宁翰集团、TEA
协会等进行了闭门会议，深入
洽谈合作。

通过近距离的接触和面对
面的交流，各方专家和企业都
对莱阳恐龙主题公园项目给予
高度关注，并提出了许多建设
性的意见。“莱阳有这么好的资
源，并且建成了这么漂亮的恐
龙公园，我感到非常惊奇。”
TEA亚太区总裁托马斯·梅格
纳表示，包括他在内的许多
TEA成员都感到非常兴奋，想
要有机会参与到这个项目中
来。美国康宁翰集团中国区执
行董事瑞克·索尔伯格也表示，
对莱阳恐龙公园项目产生了浓
厚兴趣，会后将继续保持联系，
甚至亲赴莱阳实地考察，进一
步洽谈合作具体事宜。

“恐龙在主题娱乐领域是
一个永远的潮流，因为恐龙非
常受到小孩子们的欢迎，在所
有的主题乐园里面都有恐龙的

元素。”跃狮五维集团娱乐设计
总监姚开阳建议，莱阳除了博
物馆的形式之外，在恐龙主题
的娱乐领域还有很多价值可以
挖掘，首先应从主题开始，筹划
怎么讲好一个恐龙的故事，之
后再考虑用什么手段去呈现。

“莱阳白垩纪地层出露连
续完整，且恐龙、恐龙蛋、恐龙
足迹化石三位一体，富集共存，
世界罕见。对于这些宝贵的自
然资源，莱阳市在完好保留了

白垩纪晚期原始地质地貌的同
时，积极与多方沟通，就如何开
发利用打造恐龙文化公园进行
了广泛地探讨。”莱阳市相关负
责人告诉记者，未来，该市将在
资金投入、设计规划及运营管
理上，与世界级主题娱乐企业
进行更加紧密的合作。不仅要
打造一处世界级的特色主题公
园，更要使其成为带动区域发
展的龙头和引擎，成为加快莱
阳新旧动能转换的助推器。

莱阳恐龙前往北京推介，与国内外主题娱乐产业大咖共话合作发展

未未来来或或将将打打造造一一处处世世界界级级特特色色主主题题公公园园

展厅现场参观者纷纷拍照留念。 通讯员供图

本报讯 11月5日下午，市
委召开常委会议，传达贯彻全省
宣传部长会议精神，研究十九大
精神集中轮训意见。省委常委、
市委书记王浩主持会议并讲话。

会议指出，学习宣传贯彻
党的十九大精神是当前和今后
一个时期的首要政治任务。全

市各级各有关部门要认真贯彻
全省宣传部长会议精神，统筹
规划、全面发力，采取多种方
式，运用多种载体，加大宣传力
度，在全市迅速兴起学习宣传
贯彻热潮。要认真落实烟台市
宣传工作方案，做好主题宣传
报道，集中开展大型主题宣传

活动，运用新媒体、融媒体增强
宣传效果。要认真开展宣讲工
作，组织好市委宣讲团宣讲，各
级党委(党组)书记要带头学、
带头讲，推动宣讲活动进企业、
进农村、进机关、进校园、进社
区、进网站，让干部群众听得
懂、能领会、可落实。

会议强调，要按照“学懂弄
通做实”的要求，对全市各级干
部分期分批进行全面培训。要
原汁原味学习十九大报告和党
章，深入解读精神实质和核心
要义，并把学习贯彻十九大精
神与落实践行烟台市“一个定
位、四个着力、一个加快”的总

体思路紧密结合，在学思践悟、
知行合一上下功夫，用习近平
新时代中国特色社会主义思想
武装头脑、指导实践、推动工
作，教育引导广大干部以永不
懈怠的精神状态和一往无前的
奋斗姿态，奋力开创全市经济
社会发展和党的建设新局面。

市市委委召召开开常常委委会会议议
传达贯彻全省宣传部长会议精神 研究十九大精神集中轮训意见

渤海湾的特产带
鱼因为味美，很受当地
人喜爱，但是已经非常
罕见。4日，长岛县黑山
岛北庄村渔民杜永清
的渔船一下子打回来
一万多斤，当地岛民和
外地人目睹卸货盛况，
场面蔚为壮观，六十多
岁的岛民都说很多年
没见过这场面了。据了
解，这些带鱼在当地大
部分以10元每斤的价
格出售，为数不多稍大
点的刀鱼以20元每斤
的价格出售。 本报记
者 赵金阳 通讯员

张吉华 摄影报道

一一船船万万““金金””

本报11月5日讯(记者 秦雪
丽 通讯员 张昌宏) 朝阳、
所城两大历史文化街区搬迁改
造自启动以来，受到社会广泛关
注。近日，记者从北部滨海开发
建设指挥部了解到，作为两大街
区的安置房，峰山水库地块安置
房规划设计图出炉。

按照市委、市政府提出的
朝阳、所城区片安置房要有“最
好的地段、最好的设计、最好的
配套、最好的质量”的“四最”标
准，本次搬迁项目在房屋安置

方面，经过精心选址、反复论
证、科学规划、合理设计，确立
了两个位置进行安置房建设。

之前，指挥部对南山公园东
地块安置房户型情况对外进行了
详细公布。近日，峰山水库北地块
的户型图对外发布。峰山水库地
块安置房总建筑面积约为163000
平方米，全部为板式楼，一梯两
户，南北通透，共有7种户型，建筑
面积在87-170平米之间。

有居民反映，峰山水库北
地块安置房户型，在140平米到

170平米两种产品之间户型面
积跳跃比较大，缺少过渡房型。
为此，规划部门正在进行优化
设计，可能以后将再推出150平
方米、160平方米两种过渡户型
供居民选择。具体规划以最终
按程序批准的方案为准。

预计南山公园东地块安置
房将于今年12月底前开工建设；
峰山水库地块安置房将于明年3
月底开工建设。同时，指挥部提
醒，两个安置区片户型规划以最
终按程序批准的方案为准。

朝阳所城搬迁项目安置房地块规划设计图出炉

峰峰山山水水库库地地块块安安置置房房有有77种种户户型型

本报11月5日讯(记者
梁莹莹 通讯员 慕菁华
郑桂青) 15日起旅客乘坐
部分青荣线旅客列车可享受
票价优惠。记者从烟台车务
段获悉，11月15日至12月28
日，青荣线9趟动车组列车将
实行票价优惠政策。

据介绍，实行票价优惠
的具体车次为：荣成—青岛
北C6574次(18:30-20:54)，荣
成—青岛北C6576次(19:35-
21:41)，烟台—青岛北C6578

次(20:32-22:03)，荣成—烟
台D6092次(6:05-7:20)，青
岛北—烟台C6553次(6:25-
8:10)，青岛北—荣成C6555
次(7:00-9:13)，青岛北—荣
成C6557次(7:20-9:38)，青岛
北—烟台C6559次(7:40-9:
20)，烟台—荣成D6093次(7:
40-9:05)。

据悉，此次票价优惠为
执行票价的全额票价，不包
含半价票、学生票，优惠幅度
约为公布票价下浮10%。

1155日日起起青青荣荣线线99趟趟动动车车组组
列列车车票票价价下下浮浮1100%%

本报11月5日讯(记者
梁莹莹) 由烟台市文化广
电新闻出版局、烟台市文学
艺术界联合会、江苏省美术
馆、海外中国画家协会、法国
QUIMETAO文化、文化艺
术出版社主办，烟台画院、烟
台市美术家协会、烟台文国
画苑艺术交流有限公司承办

的“和和美美——— 张镭2017
中国画作品展”于11月4日-7
日在烟台画院陈列馆展出。

张镭，原名张雷。济南人
现为法国QUIME画廊签约
画家、海外中国画家协会副
主席、法国国际艺术家协会
会员、法国QUIMETAO文
化艺术出版社美术总监。

““张张镭镭22001177中中国国画画作作品品展展””
44日日起起在在烟烟台台画画院院展展出出
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